



Nueva Zelanda promociona con una beca la difusión de la Universidad de Salamanca

La ayuda ha sido instituida con motivo del VIII Centenario

J.Á.M. | SALAMANCA

La Fundación Vista Linda, de Nueva Zelanda, ha puesto en marcha un programa de becas dirigido a estudiantes de doctorado matriculados en la Universidad de Auckland y cuyo objetivo no es otro que la promoción y difusión del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca a través de la docencia y de la investigación. Así lo dieron a conocer ayer en Salamanca la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Se-

rrano; el catedrático de Filología Inglesa, Román Álvarez; y el cónsul Honorario de España en Nueva Zelanda, Antonio Regueiro.

Las ayudas son fruto de las buenas relaciones que mantienen las universidades de Salamanca y Auckland y que recientemente han sido reforzadas con la presencia en tierras neozelandesas del catedrático Román Álvarez, quien ejerció durante su estancia como embajador académico.

La ayuda será concedida a un

alumno de doctorado de la Universidad de Auckland, que no será de nacionalidad neozelandesa ni española, que destaque por haber realizado una tesis doctoral en la que subraye los 800 años de la Universidad de Salamanca, así como la difusión de la cultura, los saberes y la lengua española. La dotación de la beca incluirá los vuelos y traslados hasta Salamanca y los gastos de alojamiento y manutención durante un periodo máximo de tres meses.



Antonio Regueiro, María Ángeles Serrano y Román Álvarez. | USAL